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Résume :

La structure symbolique de la poésie moderne est venue dan des
nouvelles directions et techniques qui ont conduit a un changement radical du
poeme, ce qui a pousseé les poetes a venir les utilisés et a leur poéme avec
toutes leur caractéristiques et types.

Mahmoud darouish avait une position particuliere dans cette direction
pour le distinguer des autres poetes arabes. Ses poemes sont au centre de
nombreux éecrivains et critiques. Il a tissé de nombreux poémes poétiques et
littéraires et utilise le symbole dans toutes ses caractéristiques et types
(naturel, mythique, religieux, historique...) le fait asseoir sur le troné de
I’école symbolique de la poésie palestinienne au particulier et de la poésie
arabe en genéral.

Resume :

The symbolie structure of modern poetry came in new directions and
techniques that led to a radical change in the poem, which made the poets
come to them and use then in their poéty with all their charactéristics and
type.

Mahmoud darouish had a special stand in this direction to make him
distingushed by the other arab poets, this poems are the focus of many writers
and critics, we have woven many poetic and thourand literary poems and
used the symbol in all its characteristics and types (natiral, mythical,
religians, historical...) mode him sit on the throne of the symbolic school in
the palestinian poestry in particulars and arab poetry in general.



